

Auspowern im Jugendclub Sülfeld

Die Kinder und Jugendlichen hegen den Wunsch nach einer sicheren Möglichkeit, ihre Kräfte messen zu können. Hierfür wurden drei Weichbodenmatten und acht Bubbleballs angeschafft, um die Rangeleien spielerisch zu gestalten. Die Bubbleballs verhindern direkten Körperkontakt und somit auch die ein oder andere blutige Nase. Zudem können Teams gebildet und ohne Probleme die Geschicklichkeit getestet oder Fußball gespielt werden. Die AktivRegion beteiligte sich mit 1.590 € am Projekt.

